

松ヶ江南 だより

学校だより
No. 7
令和 7年 10月 1日
北九州市立松ヶ江南小学校
校長 下田 英明
TEL 481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学び、健やかな子どもの育成』
～みんななかよく げんきではたらき まなびとる～

◇ 前期のまとめに向けて ◇

清秋の候、保護者の皆様・地域の皆様には、益々ご健勝のことと存じます。昼間はまだ暑いですが、朝夕はずいぶんと涼しくなり、秋の訪れを感じます。

さて、本年度より北九州市立の小学校では、2学期制を行っているため、10月は、前期のまとめと後期の始まりの時期に当たります。気候もいくぶん過ごしやすくなり、子どもたちは、前期のまとめの学習や11月に行われる体育大会に向けての準備に取りかかっているところです。

報道では、インフルエンザやコロナの流行について、警戒するよう呼びかけています。近隣の小中学校でも学級閉鎖等を行った学校もあるようです。本校でも、うがい・手洗い・換気などの基本的な感染症対策を行っていきます。前期の学期末と後期のスタートを元気に過ごすことができるよう、ご家庭でも感染症の予防や規則正しい生活習慣の定着に向けて、ご指導・ご協力をお願いいたします。

◇ 5年生自然教室 実施 ◇

5年生は、9月17日（水）に、「もじ少年自然の家」で、自然教室を行いました。暑さの影響で予定していた活動が実施できるのか心配しましたが、適度に日がかけったり、海から気持ちのよい風が吹いたりしたおかげで、予定通りのプログラムが実施できました。

午前は、海賊の大冒険、午後は、プールでのカヌー教室と磯遊びを行いました。班の友達と協力しながら、学校では体験することのできない貴重な体験をすることができました。自然に囲まれた施設での集団活動に、一人一人がめあてをもって参加することで、子どもたちは多くのことを学び、成長することができたようです。

学校の外に出て、貴重な体験をした5年生。自然教室で学んだり感じたりしたことを学校のリーダーとして、これから的生活に生かしてくれることと思います。保護者の皆様には、事前の準備など、様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。

◇ 10月の主な行事予定 ◇

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
2	木	クラブ活動・委員会活動（前期の反省）	14	火	
3	金	1年：生活科探検（グリーンパーク）	15	水	秋季休業日
6	月	性に関する講演会	16	木	後期始業式 給食開始 委員会活動 1~4年：14:50 5・6年：15:50 下校
7	火	5・6年：性の健康と権利に関する授業 3年：消防士さんといっしょ	17	金	体育大会練習開始
10	金	前期終業式（13:20頃下校）	31	金	体育大会会場準備 1~4年：13:30 下校 5・6年：15:00 下校
13	月	スポーツの日（祝日）			

《11月》

11月2日（日）体育大会
11月4日（火）代休

11月3日（月）文化の日
11月5日（水）体育大会予備日

